

# RILIS NASIONAL

## Satgas Ops Ketupat Rinjani Polres Sumbawa Barat Patroli Pusat Perbelanjaan

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.RILISNASIONAL.COM](http://SUMBAWABARAT.RILISNASIONAL.COM)

Apr 21, 2023 - 09:01



Sumbawa Barat NTB - Kapusdal OPS Res Kompol Ibrahim memimpin apel persiapan Patroli yang dilakukan di samping ruang provost Polres Sumbawa Barat dalam rangka operasi Ketupat Rinjani 2023 oleh satgas patroli. Kegiatan patroli ini menyasar beberapa titik keramaian seperti pusat perbelanjaan.

Kasi humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Soebandi S. Sos kepada media menceritakan kegiatan ini dalam rangka melaksanakan tugas dari Ops Ketupat Rinjani 2023 yang dilakukan Polres Sumbawa Barat.

Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 Wita (20/04/2023) tersebut diikuti oleh Kasatgas kamseltibcarlantas AKP Arif Abdillah, Ka Posko IPTU Ika Hidayati S. Si, Ka Anev Ops Res IPDA Ari Rachman Fadillah, S. Tr.K, Ka Data Ops Res IPDA I Putu Yudiartawan S.H, Kasatgasres 5 IPDA Edy Soebandi Adirejo S. Sos, Kasatgasres 6 IPDA Handoko, Karenmin Log IPDA Akhmad Sholeh dan anggota yang terlibat operasi berjumlah 15 orang.

Kapusdal OPS Res dalam arahannya menyampaikan agar rekan-rekan tetap semangat, ini sudah memasuki hari ke-3 kita melaksanakan operasi, tetap jaga kesehatan dan keselamatan diri maupun rekan patroli yang lain. Untuk sasaran Satgas Patroli saat ini kita melaksanakan pengamanan di lokasi pusat perbelanjaan di Taliwang yaitu di Escana outfit fasion di depan SMA 1 Taliwang.

Kemudian melanjutkan melaksanakan patroli ke pasar tiang enam guna mengimbau para pedagang maupun pembeli disana untuk selalu berhati hati agar terhindar dari hal yang tidak diinginkan.

Dia menambahkan, sekitar pukul 09.15 Wita Satgas patroli tiba di Escana Outfit Fasion Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat, personal Satgas Patroli Operasi Ketupat Rinjani 2023 melaksanakan kegiatan, memberikan himbauan Kamtibmas kepada para pengunjung Toko.

"Mengimbau para pengunjung agar selalu menjaga diri masing masing untuk mencegah terjadinya hal yang tidak diinginkan,"jelasnya.

Saat satgas patroli tiba di pasar tiang enam Kecamatan Taliwang Kab. Sumbawa Barat, personil Satgas Patroli Operasi Ketupat Rinjani 2023 melaksanakan kegiatan, memberikan himbauan kepada pengunjung pasar baik pedagang dan pembeli untuk selalu hati hati serta menjaga barang bawaan ketika berbelanja.  
(Adb)